

# BERITA TERBARU

## Wakili Kapolsek, Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Hadiri Rakor Bersama BPS

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.BERITATERBARU.CO.ID](http://SUKABUMI.BERITATERBARU.CO.ID)

May 13, 2023 - 22:41



Aiptu Gunawan Bhabinkamtibmas Ds. Babakanpari Kec. Cidahu  
-6°47'47", 106°46'3", 272°  
05/03/2023 09:22:26

*Wakili Kapolsek, Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Hadiri Rakor Bersama BPS*

Sukabumi - Aipda Udin, Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi, hadir mewakili Kapolsek Kalapanunggal dalam rapat koordinasi dengan Badan Pusat Statistik (BPS) yang membahas program Registrasi Sosial

Ekonomi (Regsosek). Kegiatan tersebut berlangsung pada hari ini, Kamis tanggal 27 April 2023 yang lalu di aula Kecamatan Kalapanunggal.

Dalam rapat koordinasi tersebut, Aipda Udin menyampaikan dukungan dari Kapolsek Kalapanunggal terhadap program Regsosek dan berharap program ini dapat memberikan manfaat bagi masyarakat Desa di wilayah Kecamatan Kalapanunggal. Dalam kesempatan tersebut, Aipda Udin juga bertanya mengenai proses implementasi program Regsosek dan bagaimana partisipasi masyarakat dalam program tersebut.

Rapat koordinasi tersebut dihadiri oleh beberapa perwakilan dari kecamatan, desa, dan beberapa pihak terkait lainnya. Setelah mendengarkan presentasi dari pihak BPS mengenai program Regsosek, peserta rapat koordinasi tersebut sepakat untuk mendukung program tersebut dan berkomitmen untuk meningkatkan partisipasi masyarakat dalam program Regsosek.

Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede melalui Kapolsek Kalapanunggal, AKP Feri Poloso, mengapresiasi kehadiran Aipda Udin dalam rapat koordinasi tersebut. Ia berharap melalui keikutsertaan dalam rapat koordinasi tersebut, program Regsosek dapat berjalan dengan baik dan memberikan manfaat yang signifikan bagi masyarakat di wilayah hukum Polsek Kalapanunggal.

Polres Sukabumi Polda Jabar, Kapolres Sukabumi Akbp Maruly Pardede, AA DEDE, Kasi Humas Polres Sukabumi Iptu Aah Saepul Rohman.